

## „Sehr gut“ für die MÜNCHENER VEREIN Lebensversicherung im Belastungstest von Morgen & Morgen

**Im aktuellen Lebensversicherung-Belastungstest des Analysehauses Morgen & Morgen erhält der MÜNCHENER VEREIN erneut die Note „Sehr gut“. Morgen & Morgen untersucht in diesem jährlichen Belastungstest die Risiken, die aus den Verpflichtungen des Versicherungsbestands sowie den Kapitalanlagen eines Lebensversicherers resultieren.**

**Im aktuellen Lebensversicherung-Belastungstest des Analysehauses Morgen & Morgen erhält der MÜNCHENER VEREIN erneut die Note „Sehr gut“.**

Morgen & Morgen untersucht in diesem jährlichen Belastungstest die Risiken, die aus den Verpflichtungen des Versicherungsbestands sowie den Kapitalanlagen eines Lebensversicherers resultieren. Grundlage dieses Belastungstests ist das Modell des Gesamtverbandes der Versicherungswirtschaft (GDV) zu Solvency II.

In diesem Belastungstest werden jeweils ein Zinscrash und ein Aktiencrash simuliert. Das daraus ermittelte Risikokapital wird dem verfügbaren Risikokapital eines Lebensversicherers gegenüber gestellt und daraus eine Sicherheitsquote ermittelt. Je höher diese Sicherheitsquote ist, desto besser ist auch das Testergebnis. Dieses sagt aus, wie gut ein Lebensversicherungsunternehmen für den Krisenfall gerüstet ist.

„Es freut uns sehr, dass mit diesem Belastungstest-Ergebnis unsere sicherheitsorientierte Anlagepolitik und die Unternehmenssubstanz der MÜNCHENER VEREIN Lebensversicherung a.G. mit „Sehr gut“ bewertet wurde“, so Dr. Rainer Reitzler, Vorstandsvorsitzender der MÜNCHENER VEREIN Versicherungsgruppe.

### **Pressekontakt:**

Heinz Maier

- Öffentlichkeitsarbeit -

Telefon: 089 / 51 52 1421

Fax: 089 / 51 52 3421

E-Mail: [presse@muenchener-verein.de](mailto:presse@muenchener-verein.de)

### **Unternehmen:**

MÜNCHENER VEREIN Versicherungsgruppe

Pettenkoferstr. 19

80336 München

Internet: [www.muenchener-verein.de](http://www.muenchener-verein.de)

### **Über MÜNCHENER VEREIN Versicherungsgruppe**

Der Ursprung der MÜNCHENER VEREIN Versicherungsgruppe wurzelt in der genossenschaftlichen Idee, eine wirtschaftliche Selbsthilfeeinrichtung für das Handwerk und Gewerbe zu schaffen. Den Anfang machte die Gründung der MÜNCHENER VEREIN Krankenversicherung a.G. als Versicherungsanstalt des Bayerischen Gewerbebundes 1922. Heute ist der Generationen-

Versicherer mit Sitz in München nach wie vor ein Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit und ein leistungsstarker Allbranchenversicherer mit den Sparten Krankenversicherung, Lebensversicherung und Allgemeine Versicherung. Er bietet insbesondere seinen strategischen Zielgruppen Handwerk/Mittelstand, öffentlicher Dienst und Generation 50Plus individuelle Absicherungs- und Vorsorgekonzepte.

logo\_muenchener\_verein